

# Compte rendu de la réunion du comité du 19 Juin 2025

Présents : Gwen Adam, Bertrand Loth, Audrey Debaire, Alexandre Vincent, Laurent Monmart, Etienne Charpentier, Guillaume Dos Reis

Absents : Catherine Depaquet, Jean-François Thuillier, Jérémy Maillefer, Vincent Lucas, Guy Chaumet, Jérémie Debaire

Points abordés :

- **MATERIEL/ENTRETIEN**

- Problème ouverture portail et porte court extérieur N°2 : Intervention Bodet le 17/06 avec mise en place d'un nouveau boîtier en intérieur. Problème du court N°2 réglé. Pour le portail ce n'est pas de leur ressort, il faut voir avec la mairie.
- Attention à l'état des poteaux des filets en extérieur qui se dégrade : un changement (sous forme de roulement) doit être organisé. 500 euros / 2 poteaux. => Premier roulement à prévoir pour année 2025-2026. Mais rénovation/entretien possible avec achat des accessoires uniquement (sangles, etc.). Demander à la mairie pour novembre 2025 (JFT/Commission entretien)
- Laveuse : batteries HS. Achat à faire rapidement (avant été), devis à demander avec modèle de la laveuse (Guillaume).
- Deux tonnelles à revendre (prix achat 211€, prix revente 100€ les 2) pour en acheter un autre modèle au printemps 2026 (Gwen, fait).
- Balais 1m : Achat en cours mais pas disponible dans les magasins la dernière fois. A revoir dès qu'on en trouve un (Tout le monde).

- **BILAN FINANCIER TOURNOIS/TMC**

- Nombre de TMC organisés :
- Tournoi automne : gain 99,16 €
- Tournoi interne : gain 3,46 €
- TMC 3eme série hommes : gain 180 €
- TMC 4eme série hommes : gain 104€
- TMC 3eme série femmes : gain 161€
- Galaxies (3 tournois) : Perte de 180€
- TMC jeunes : en cours mais perte

A voir pour l'année prochaine combien de TMC à organiser.

Discussion autour du tournoi interne : formule à revoir pour plus d'autonomie des joueurs, sans permanents. (réservation par les joueurs). A voir pour les balles, proposition = le plus haut classé ramène les balles. (non fournies par exemple par la formule proposée par la ligue). Sur plusieurs mois. Et organiser par exemple un peu plus à partir des quarts de finale avec permanences.

Ce qui permettrait d'étaler les TMC. Critériums à prendre en compte également.

Calendrier précis à établir (Micka/Audrey).

Dotations tournoi open : 500€ en liquide et 250€ en lots (champagne, coupes, etc...)

- **ELECTION TRESORIER ADJOINT/PRESIDENT**

Pas de volontaires. Point remis à l'ordre du jour de la prochaine réunion car il y avait plusieurs absents. Besoin d'un trésorier adjoint qui participe entre autres aux inventaires de stock, aux bilans des tournois, et qui peut aider à faire les paies mensuelles.

Objectif Etienne : Arrêter à la clôture des comptes en Aout.

Recherche d'un président et trésorier => Discussion autour d'une nouvelle organisation possible du comité directeur. Il serait composé de 6-7 membres actifs aux postes clé : Président/Vice président + Trésorier/Vice-trésorier + Secrétaire/Secrétaires adjoints. Ce bureau serait entouré d'un groupe de bénévoles, essentiels pour donner un coup de mains quand nécessaire. Gwen nous partage un modèle d'organisation qui fonctionne dans d'autres associations. Il faudrait également un directeur sportif.

Assemblée générale : à placer dès que possible dans l'année sportive, idéalement la première quinzaine de septembre. L'info doit être partagée le plus possible aux adhérents (messages / mails).

- **CALENDRIERS DES TOURNOIS 2025/2026**

=> Le calendrier des tournois/TMC pour la prochaine saison est à étudier, proposition par la **commission sportive** attendue pour la prochaine réunion de comité.

- **POINT BOUTIQUE TEXTILE**

Point boutique en ligne : Stock de vêtements en échantillonnage disponibles dans le bureau. Un peu de stock disponible à la vente par les membres du comité. Caisse boutique à prévoir. Fichier Excel partagé/Batonnage. Com lancement à faire avant la fin de la saison, avec affiche des articles à disposition, tarifs, et QR code. (Audrey, fait)

Attention, les échantillons sont identifiés à l'aide d'un morceau de rubalise agrafé au cintre, merci de ne pas vendre ces articles, tout du moins au début.

Chaque membre du comité peut vendre les articles et assister les adhérents si besoin d'essayer. Tous les articles sont renseignés dans la tablette au bon prix , il suffit d'enregistrer la vente, au même titre qu'une boisson par exemple.

Un fichier de batonnage sera mis en place dans le bureau pour suivre le stock (Audrey)

Des cintres pour accrocher les shorts sont à acheter (Etienne)

- **POINTS DIVERS**

- Cours pour 2025/2026 : Laurent prendra le créneau du vendredi soir au lieu du samedi matin. 18h à 19h30.
- Gestion du site internet : besoin d'un animateur pour la suite. A voir avec la commission communication. (mise à jour de données, résultats de certains tournois, communication de certains événements et publication des photos ensuite... Vie du club à l'année). Le reste est communiqué sur les réseaux.
- Communication des résultats des matchs à revoir. Planning envoyé par Micka mais les autres membres de la commission communication peuvent alléger la charge de travail.
- Point sponsoring : Attente de la photo de la mairie. D'autres en attente : Locufier et L'Hair du temps.

Prochaine réunion : **Le Mardi 22 juillet à 19h30.**

Cordialement,  
**Audrey Debaire**